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Б О Е В Ы Е  З А Д А Ч И  
КОМ М УН ИСТОВ

Ц ЕЛИ 11 задачи на бли
жайшие два десятилетия 

ясны. Они предельно четко и 
конкретно определены в но
вой Программе КПСС, изложе
ны в решениях X X II съезда 
партии. Советским людям 
предстоит много сделать, что
бы осуществить заветную 
цель построить коммунизм.

Как ответить на это, что не
обходимо сделать для подня
тия всех трудящихся на прет
ворение в жизнь историче
ских решений ХХП съезда 
КПСС? Об этом шел большой 
и серьезный разговор на со
стоявшемся иа днях собра
нии городского партийного 
актива.

Докладчик первый секре
тарь горкома партии, делегат 
съезда А. И. Леонтьев, высту
пающие коммунисты по об
суждению доклада об итогах 
X X II съезда КПСС и задачах 
городской партийной органи
зации говорили о возросшем 
трудовом и политическом по
дъёме на предприятиях, строй, 
ках, в совхозах и организа
циях, вызванном X X II съез
дом партии. Этот подъем ви
ден в том, что промышлен
ность города в течение всего 
периода работы съезда пар
тии выдавала продукцию до
полнительно к. десятимесяч
ной программе.

Бригада монтажников, как 
заявил на собрании актива- 
Герой Социалистического Тру
да А. И. Петров, успешно 
справилась со своими обяза
тельствами, освоила монтаж 
домов новой серии, смонтиро
вав 600 квартир. Коллектив 
стройуправления № 4 за де
сять месяцев освоил годовое 
ассигнование на капиталовло
жения.

Все три бригады стана 
«160» завоевали звание ком
мунистических. Горячо одо
бряя решения съезда, заявил 
старший вальцовщик И. Ф. 
Кабанцев, прокатчики решили 
до конца года дать стране 
сверх плана 550 тонн труб.

За последние годы более 
чем в два раза увеличил вы
пуск продукции коллектив 
Новоуткинского завода «Иск
ра», — сообщил главный ин
женер Л. П. Петров.

Но неисчерпываемы у нас 
резервы, велики стоят задачи 
перед трудящимися города и 
их авангардом — партийной 
организацией. Об этих резер
вах и возможностях, о необ
ходимости усиления борьбы с 
недостатками подробно и се

рьезно говорилось иа собра
нии.

Одной из важнейших задач 
по осуществлению решений 
съезда и является — всеми 
средствами политической и 
организаторской работы дове
сти великие идеи съезда и 
Программы партии до созна
ния каждого труженика. На 
основе этого необходимо в 
первую очередь добиться то
го, чтобы в нашем городе не 
было ни одного отстающего 
предприятия, стройки, подтя
нув их до уровня передовых. 
Это огромный резерв повыше
ния производительности, уве
личения выпуска промышлен
ной продукции.

Собрание актива решило, 
начатую трудовую ударную 
вахту в предсъездовские дни 
продолжить до конца 1961 го
да. А это явится важнейшим 
стимулом для более интен
сивной работы в новом 1962 г.

Как отмечалось на собра
нии, с ценной инициативой 
выступил коллектив Новотру
бного’ завода. Ои вступил в 
поход за резкое повышение 
производительности труда, к 
концу семилетки увеличить 
почти в два раза выпуск 
труб на каждого работающего 
по сравнению с достигнутым 
уровнем 1961 года.

Боевая задача всех комму
нистов, каждой партийной, 
профсоюзной, комсомольской 
организации — поддержать 
инициативу славного коллек
тива Новотрубного завода. 
Заслуживает всяческого одо
брения и широкого распрост
ранения почин передовиков 
производства, выразивших по
желание об увеличении норм 
выработок и прекращении оп
латы за старшинство. Это 
черты нового, коммунистиче
ского отношения к  труду, 
практическое претворение в 
жизнь важнейшей задачи 
партии, народа—создание ма
териально - технической базы 
коммунизма.

Собрание городского пар
тийного актива определило 
задачи всей партийной орга
низации города. Конкретные 
мероприятия на проходящих' 
собраниях разработают все 
первичные организации. Долг 
всех коммунистов — по-бое- 
вому включиться в борьбу за 
претворение в жизнь меро
приятий, решений историче
ского XXII съезда КПСС.

За работу, товарищи, за но
вые победы в коммунисти
ческом обществе!

С ФОТОАППАРАТОМ 
ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

О  АМЕЧАТЕЛЬНО трудятся 
машиностроители завода 

«Русский дизель». Многие 
производственники уже вы
полнили 5—6 и даже семь го
довых норм. Среди передовых 
рабочих токарь механосбороч
ного цеха № 2 комсомолец 
Вячеслав Завитков. Недавно 
он рапортовал о том, что с 
начала семилетки им выпол
нено. сено» годовых норм. Мо
лодой рабочий умело сочетает 
успешную производственную 
деятельность с учебой. Он 
учится на 3-м курсе вечерне
го отделения станкостроитель
ного техникума.

На снимках: комсомолец
В. ЗАВИТКОВ (слева) и по
мощник мастера К. ЩЕРБА
КОВ;

Товарищи строители и монтажники!
Ш ирьте соревнование за своевременный 

ввод жилья в эксплуатацию!

Стройматериалам для
1еред коллективом строительного управ 

лания № 4 треста «Уралтяжтрубстрой» по
ставлена ответственна«я и почетная задача— 
сдать до конца года более 14 тысяч квад
ратных метров жилой площади. Это — ко
лоссальная задача, и она потребует от стро
ителей максимального напряжения всех сил, 
максимальной концентрации материальных 
pecvpcote. Как обстоит дело с обеспечением 
материалами строительства жилья?

В октябре СУ-4 представило сводную за
явку на весь объем работ до конца года. 
Многое в ней оказалось сложным. К  приме
ру, потребовалось мягкой кровли 15 тысяч 
квадратных метров, древесно - волокнистой 
плиты — 11 тысяч квадратных метров, же
леза кровельного -— 23 тонны, минерального 
войлока — 905 кубометров и т. д. Надо бы
ло принимать срочные меры, чтобы обеспе
чить всем необходимым строителей.

Руководство треста дважды собирало со
вещания по строительству жилья, на кото
рых были разработаны графики работ с 
•указанием конкретных объёмов и ответст
венных исполнителей. Эти совещания оказа
ли действенное влияние на ход обеспечения 
жилья материалами.

жилья— зеленую улицу
На 23 ноября для СУ-4 было отпущено: 

мягкой кровли — 7,5 тысячи квадратных мет
ров, древесной плиты—9 тысяч квадратных 
метров, железа кровельного — 25 тонн, ми
нерального войлока — 620 кубометров.

Серьезно тревожит только поставка поло
вой доски. В настоящее время принимают
ся все меры к тому, чтобы решить и этот 
вопрос.

Ввод такого большого количества жилой 
площади в эксплуатацию — дело чести тру
дящихся всего города. Поэтому хотелось 
бы, чтобы городские организации приняли по
сильное участие в решении отдельных во
просов, как, например, обеспечение поло
вой доской.

На оперативном совещании по жилью уп 
равляющий трестом тов. Микунис дал ука
зание работникам конторы снабжения обе
спечить СУ-4 всем необходимым по зеле
ной улице. Это указание нами принято как 
должное. Нужды строителей жилья будут 
обеспечены. Дело теперь за строителями. 
Мы надеемся, что славный коллектив СУ-4 
не подведет и справится с поставленной за
дачей.

И. ГАЙТАН.

ВЫ ЕЗДНАЯ РЕ Д АК Ц И Я  Н А  С ТРО Й К Е  Ж И Л Ь Я

Д
ДОМ № 13. Бригады отде

лочников тт. Некрасова, Тон- 
кова и Сады-кова заканчивают 
малярные работы.

Маляр Николай Дрозд, ра
ботающий в первом подъезде, 
производил нроолифовку по
лов из пистолета. На всех 
пяти этажах полностью закон
чил работу за одну смену. 
Проолифил 490 квадратных 
метров полов. 29 ноября дом

В ДНИ, когда XXII съезд 
КПСС обсуждал и прини

мал Программу Коммунисти
ческой партии Советского Со
юза, с замечательным почи
ном выступил помощник ма
стера текстильной фабрики 
«Рабочий» Константин Щер
баков. Он и его бригада- взя
ли обязательство превзойти 
проектную мощность автома
тов «АТВ-100», которые они 
обслуживают, достичь наи
высшей в Советском Союзе 
производительности труда на 
этом оборудовании. Бригада 
поставила перед собой задачу 
— в совершенстве овладеть 
техникой, снизить обрывность 
нитей, сократить длитель
ность операций. Новый по
чин поддержали многие тек
стильщики предприятия. Под
считано, что за год фабрика 
сможет выпустить дополни
тельно сотни тысяч метров 
тканей.

Фото П. Федотова.
Фотохроника ТАСС,

принимает ведомственная ко
миссия.

ДОМ № 7. Звено т. Мель
ника из бригады В. Политико- 
ва 25 ноября из-за поломки 
башенного крана простояло с 
2-х часов ночи до 8 часов ут
ра. 26 ноября звено т. Гресс 
по этой же причине простоя
ло четыре часа.

Совершенно прекратилась 
подача внутренних перегоро
док (24—26 ноября), которые, 
по сообщению конторы снаб
жения треста, находятся в пу
ти из Нижнего Тагила.

Доставка панелей и других 
конструкций для монтажа до
ма производится в две смены, 
а 26 ноября они доставлялись 
только в одну смену.

ДОМ № 2. РАБОТЫ ПО 
МОНТАЖУ ВЕДУТСЯ ТАК 
ЖЕ СЛАБО. БРИГАДА А. И. 
ПЕТРОВА РАБОТАЕТ БЕЗ 
НАПРЯЖЕНИЯ. ЗАКОНЧИЛА 
ЕЩЕ ТОЛЬКО ТРЕТИЙ 
ЭТАЖ, ДАЖЕ ЧАСТИЧНО 
НЕ УСТАНОВЛЕНЫ ПЕРЕ
ГОРОДКИ. ВОЗНИКАЮТ 
ОПАСЕНИЯ, ЧТО ЭТИ ДВА 
ДОМА К УСТАНОВЛЕННОМУ 
СРОКУ НЕ БУДУТ СМОНТИ
РОВАНЫ.

Товарищи Алексеев, Чукин 
ч Пегребинский, примите сроч
ные меры, обеспечьте бригады 
монтажников всем необходи
мым для окончания монтажа 
домов №№ 7 и 2-а, не допу
стите срыва монтажа.

Надо организовать доставку 
панелей, перегородок и плит 
перекрытия во все три смены.

Новости, сообщения, хроника
Президент Финлянской! шой друг Финляндии, и мы 

республики Урхо Кекконен всегда встречаем его положи- 
выступил позавчера с боль- тельное понимание позиций 
шой речью по финскому pa- j Ф инляндии. Я исключительно 
дно и телевидению, в которой j доволен поездкой и ее резуль-
он проанализировал состояв
шиеся в Новосибирске беседы 
с Председателем Совета Ми
нистров СССР II. С. Хруще
вым и дал оценку междуна
родному положению Финлян
дии. Переговоры в Новосибир
ске, отметил президент Кек-

Н Е В Н И К  С Т Р О Й К И
А ведь всем была известна, 
что панелевоз 23 ноября про
стоял на профилактика, а мон
тажники работают нормальна, 
следовательно, запаса панелей
и других конструкции для до
мов уже нет на площадке. 
Следует наверстать упущен
ное!

А как же рассматривать 
вопрос о спешной отгрузке пе
регородок, когда руководители 
треста УТТС тт. Микунис и 
Погребинсний командировали 
в качестве толкача по отгруз
ке перегородок в Нижний Та
гил .монтажника А. Ковалева. 
Неужели в тресте не нашлось 
ответственного работника для 
этой важной командировки, 
который бы нес ответствен
ность за отгрузку? А сейчас 
с кого же можно спрашивать? 
С рядового рабочего? Ведь за 
срыв отгрузки перегородок 
тов. Ковалев ответственности 
не несет.

Такое отношение со сторо
ны руководителей треста н 
столь важному делу можно 
рассматривать как безответст
венное отношение к Строи
тельству жилья. По существу 
остается один месяц до конца 
последнего квартала. Нужно 
наверстать упущенное и жи
лье построить и сдать полно
стью по плану.

татом, подчеркнул Кекконен.
яи Центральный Комитет 

Социалистической Единой 
партии Германии направил 
приветственное послание Цен
тральному Комитету Комму
нистической партии Соединен
ных Штатов, в котором выра-

конен, являются одной из j жает братские чувства соли- 
важнейших встреч между ру- дарности с американскими 
ководителями Финляндии и коммунистами. В послании 
Советского Союза. Премьер-1 выражается убеждение, что 
министр Хрущев проявил | компартия США будет суще- 
большое понимание положе- j ствовать и впредь, несмотря 
ния Финляндии, ее ©оображе- на преследования реакции, 
ний и пожеланий. Он боль-! ТАСС. 27 ноября.



СОБРАНИЕ ГОРОДСКОГО ПАРТИЙНОГО АКТИВА

ОБ ИТОГАХ ХХП СЪЕЗДА КПСС И ЗАДАЧАХ  
ПЕРВОУРАЛЬСКОЙ ПАРТОРГАНИЗАЦИИ

Из доклада первого секретаря ГК КПСС товарища ЛЕОНТЬЕВЯ Я. И.
Прошло немного времени с 

того дня, когда в Кремлевском 
Дворце съездов закончил свою 
работу исторический XXII съезд 
нашей партии, по итогам кото
рого по всей стране проходят 
республиканские, областные, го
родские и районные активы, на
мечающие практические меры 
по осуществлению решений это
го съезда.

После второго и восьмого съе
здов, на которых были приняты 
разработанные Лениным первая 
и вторая Программы партии, 
XX II съезд является самым вы
дающимся событием в истории 
Коммунистической партии Со
ветского Союза, всего мирового 
коммунистического и рабочего 
движения. Пройдут годы, мину
ют столетия, но люди никогда не 
забудут октябрь 1961 года, 
съезд, на котором в обстановке 
величайшего единодушия приня
та третья Программа КПСС — 
программа строительства комму
низма, справедливо названная 
Коммунистическим манифестом 
современной эпохи.

Как известно, XX II съезд был 
самым представительным за 
всю историю нашей партии. На 
нем присутствовало около пяти 
тысяч делегатов, представляю
щих 10-миллионный отряд ком
мунистов Советского Союза.

В работе съезда приняли уча
стие делегации иочти всех ком- 
муьистичесхшх и рабочих марк- 
снетеко - ленинских партий ми
ра и представители ряда демо
кратических национальных пар
тий независимых африканских 
государств.

Съезд с огромным подъемом 
обсудил Отчет Центрального Ко
митета, доклад «О программе 
Коммунистической партии Со
ветского Союза», с которым вы
ступил Первый секретарь ЦК 
КлСС товарищ Н. С. Хрущев и 
доклад секретаря ЦК КПСС то
варища Ф. Р. Козлова «Об изме
нениях в Уставе КПСС».

Вся работа съезда прошла в 
обстановке монолитного единст
ва и верности партии, заветам 
Ленина, принципам пролетар
ского интернационализма. Съезд 
был образцом ленинского стиля, 
творческого подхода к решению 
важнейших проблем современно
сти, свободного обсуждения и 
смелой критики недостатков, 
глубоких теоретических обобще
ний практики международного 
коммунистического и рабочего 
движения.

Выражая волю партии и всего 
нашего народа, делегаты съезда 
целиком н полностью одобрили 
политический курс и практиче
скую деятельность Центрального 
Комитета в области внутренней 
и внешней политики и утверди
ли новую Программу и Устав 
КПСС.

Съезд с исключительным во
одушевлением избрал централь
ные органы партии.

Как известно, на состоявшем
ся сразу же после съезда Пле
нуме ЦК был избран Президиум 
Центрального Комитета во главе 
с Первым секретарем, верным 
ленинцем, выдающимся полити
ческим и государственным дея
телем нашей страны товарищем
Н. С. Хрущевым.

Съезд проходил в обстановке 
небывалого трудового и полити
ческого подъема всего советско
го народа. Со всех концов нашей 
Родины в адрес ЦК и президиу
ма съезда поступали тысячи ра
портов о трудовых достижениях 
советских людей, посвященных 
этому историческому съезду.

Среди этих рапортов был и 
наш. Трудящиеся Первоуральска 
рапортовали о том, что в пред
съездовском социалистическом 
соревповании городов области 
они дважды завоевали переходя
щее Красное знамя обкома, обл
исполкома н облпрофсовета и о 
том, что программа десяти меся- 
ттрв дятим городом выполнена в

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»

день открытия съезда. Это зна
чит, что в течение всей работы 
съезда первоуральцы выдавали 
только сверхплановую продук
цию.

Иа съезде с теплыми привет
ствиями от имени своих партий 
выступили многие главы делега
ций зарубежных коммунистиче
ских и рабочрх партий. Они под
черкивали огромное значение 
XXII съезда КПСС 'и принимае
мой им Программы для всего 
международного коммунистиче
ского и рабочего движения. Эти 
выступления, а также получен
ные съездом приветственные по
слания братских партий явились 
яркой демонстрацией великого, 
нерушимого единства и сплочен
ности рядов международного 
коммунистического и рабочего 
движения, еще раз подтвердили, 
что все марксистско - ленинские 
партии одобряют и поддержива
ют ленинскую политику КПСС.

Товарищ Н. С. Хрущев от име
ни съезда выразил глубокую и 
сердечную признательность бра
тским марксистско - ленинским 
партиям за высокую оценку де
ятельности Коммунистической 
партии Советского Союза и ее 
роли в международном комму
нистическом движении, за дове
рие и пожелание успехов в пре
творении в жизнь новой Про
граммы. Товарищ Н. С. Хрущев 
заверил зарубежных товарищей, 
что Коммунистическая партия 
Советского Союза будет и впредь 
высоко нести великое знамя мар
ксизма - ленинизма, с еще боль
шей энергией и энтузиазмом бу
дет строить коммунизм — свет
лое будущее всего человечества.

Вся работа XXII съезда пар
тии — это величественный гимн 
всепобеждающим идеям маркси
зма - ленинизма.

В отчете ЦК, в новой Програм
ме и Уставе КПСС, в других ма
териалах съезда сделан крупный 
вклад в сокровищницу маркси
стско - ленинской теории. В них 
сконцентрированы и важнейшие 
положения о коммунизме, и но
вые выводы, вытекающие из 
опыта воплощения этих положе
ний в практику социалистическо
го и коммунистического строи
тельства. Из этого животворного 
источника коммунисты и все со
ветские люди черпают и будут 
черпать радостное вдохновение 
в труде, ответы на самые вол
нующие вопросы, конкретные 
указания, как надо трудиться и 
бороться во имя коммунизма, 
как готовить себя для жизни в 
коммунистическом обществе.

Затем тов. Леонтьев переходит 
к  характеристике деятельности 
партии между двумя съездами 
в области внутренней политики, 
борьбы за создание материально- 
технической базы коммунизма. 
Говорит о вкладе в это общена
родное дело трудящихся Сверд
ловской области и города Пер
воуральска.

За время, истекшее между 
двумя очередными съездами 
КПСС, выпуск промышленной 
продукции города увеличился на 
70 процентов. Особенно больших 
успехов первоуральцы добились 
в текущем году, в дни предсъез
довского соревнования. За де
сять текущих месяцев выдано 
сверх плана продукции на 9,7 
млн. рублей, рост объема произ
водства к 10 месяцам прошлого 
года составил 11,1 процента. Же
лезнодорожники узла Кузино 
провели 9.544 тяжеловесных со
става перевезли в них сверх 
нормы 2,4 млн. тонн грузов. Се
годня кузинские железнодорож
ники перевозят почти в 2 раза 
больше грузов, чем в 1955 году.

Все большее значение в реше
нии задач коммунистического 
строительства приобретают но
вые формы соревнования и пре
жде всего соревнования за зва
ние коллективов и ударников 
коммунистического труда.

Однако мы должны критиче
ски оценить результаты своей 
работы. Коллективы семи пред
приятий — Старо т р у б н о г о  и

Крылосовского известкового за
водов, заводов сантехизделий и 
холодного асфальта, Коуровско
го леспромхоза, фабрики бытово
го обслуживания и горпромком- 
бината не выполнили 10-месяч
ный план. От отстающих пред
приятий промышленность и на
селение недополучили много ну
жной продукции.

За год трудящиеся города обя
зались сэкономить 1200 тысяч 
рублей. Фактически же за де
сять месяцев сэкономлено лишь 
300 тысяч рублей. Почему? По
тому, что экономию, получен
ную коллективами Новотрубного, 
Хромпикового, авторемонтного и 
других предприятий в значи
тельной мере «съели» любители 
лишь «черпать» у государства. 
Заводы «Искра» и термоизоля
ционных материалов, Перво
уральский и Коуровский лес
промхозы допустили удорожание 
продукции, и общее превышение 
плановых заданий по себестои
мости по этим четырем пред
приятиям равно 461 тыс. руб.

Неудовлетворительно выполня
ются задания по накоплениям и 
обязательства по экономии ме
талла и топлива. Так, на Ново
трубном заводе большой пере
расход металла, а по хлебоком
бинату 266 т. топлива. На многих 
предприятиях города еще велики 
непроизводительные расходы и 
потери от брака. Хотя к  уровню 
прошлого года потери от брака 
снижены на 26 процентов, одна
ко за десять месяцев они соста
вили круглую сумму—около 2,5 
млн. рублей.

Ближайшей задачей городской 
партийной организации, партий
ных, профсоюзных и комсомоль
ских организаций, промышлен
ных предприятий является без
условное обеспечение успешного 
завершения плана 1961 года — 
третьего года семилетки. По 
примеру многих городов нам не
обходимо продлить до конца го
да трудовую вахту в честь XX II 
съезда КПСС, еще усилить по
литическую и трудовую актив
ность всех трудящихся города и 
на этой основе добиться выпол
нения и перевыполнения госу
дарственного плава каждым 
предприятием, не иметь ни од
ного коллектива, не справляю
щегося с выполнением государ
ственных заданий.

В период построения матери
ально-технической базы нужно с 
особой силой подчеркнуть указа
ние В. И. Ленина о том, что в 
конечном итоге производитель
ность труда является самым ва
жным для победы нового обще
ственного строя.

С важным начинанием высту
пает сегодня коллектив Новотру
бного завода. За счет ввода но
вых производственных мощно
стей, путем механизации и ав
томатизации процессов, совер
шенствования технологии и ор
ганизации труда обеспечить 
ускоренный рост производи
тельности труда, уже к  концу 
семилетки производить на каж
дого труженика завода в два ра
за больше труб.

Призыв новотрубников дол
жен быть услышан всеми кол
лективами в городе. Борьба за 
ускоренный рост производитель
ности труда должна стать повсе
дневной заботой каждого комму
ниста, комсомольца, каждого 
трудящегося нашего города.

Наше движение вперед — это 
прежде всего осуществление ог
ромной программы капитального 
строительства. Поэтому в докла
де на съезде Н. С. Хрущев ска- 
зал:

«Вопрос вопросов, товарищи,. . . 
капитальное строительство».

За прошедшее после XX съе
зда время общий объем годовых 
капиталовложений в нашем го
роде увеличился более, чем в 
три раза, а от начала семилетки 
более двух раз. За это время в 
городе построено много объектов 
промышленного назначения, жи
лья и соцкультбытовых пред
приятий.

Основная строительная орга
низация города трест «Уралтяж
трубстрой» ежегодно совершен
ствует свою деятельность и до
бивается немалых успехов в ра
боте. План десяти месяцев те
кущего года по генеральному 
подряду выполнен па 102,2 про
цента, а стройуправления — 1, 
2 и 4 добились еще более высо
ких показателей.

Одвако общее состояние дел в 
строительстве сегодня нельзя 
считать удовлетворительным. Мы 
не выполняем главного, не обе
спечиваем своевременного ввода 
в эксплуатацию новых мощно
стей, тем самым создаем в стра
не диспропорцию в производстве 
важнейших видов продукции и 
прежде всего стальных труб и 
хромовых солей.

Наш город индустриальный, но 
имеющееся небольшое сельско
хозяйственное производство мы 
обязаны развивать и совершен
ствовать. В прошедшие годы до
бились некоторого увеличения 
продукции животноводства, за
крытого грунта, построили ряд 
современных животноводческих 
помещений.

Однако итоги текущего сель
скохозяйственного года очень не
удовлетворительны. Нарушение 
агротехники и плохой уход за 
посевами привели к  низкой уро
жайности зерновых и картофеля 
и по сравнению с прошлым го
дом. В результате этого Перво
уральский совхоз не обеспечил 
животноводство концентрирован
ными кормами, не продал зерна 
государству, вместо 800 тонн 
картофеля продал городу лишь 
270. В животноводстве увеличи
лось лишь производство и про
дажа молока, которая за десять 
месяцев составила 153 процента 
к  уровню прошлого года. Но по 
производству и сдаче мяса сов
хоз идет на уровне лишь 65 про
центов к  плану. Себестоимость 
мяса, зерновых и картофеля зна
чительно выше плановой, а по
этому совхоз закончит год с 
большими убытками. Почему?

Нужно прямо сказать, испол
ком городского Совета, горком 
КПСС, шефствующие предприя
тия не уделяют ему необходи
мого внимания, медленно реша
ют коренные вопросы дальней
шего развития сельского хозяй
ства, занимаются лишь оказани
ем помощи в период массовых 
сельскохозяйственных работ.

Далее докладчик рассказывает 
о важности и значимости новой 
Программы КПСС и Устава пар
тии, преодолении культа лично
сти, борьбе с антипартийной 
группой Молотова, Маленкова, 
Кагановича и других, о восста
новлении и дальнейшем разви
тии ленинских норм партийной 
жизни и принципов партийного 
руководства.

XXII съезд партии определил 
основные направления дальней
шего развития партии на этапе 
развернутого строительства ком
мунизма. Это — дальнейшее по
вышение роли партии, как выс
шей формы общественно-полити
ческой организации, усиление ее 
направляющего воздействия на 
все участки коммунистического 
строительства — дальнейшее раз
витие внутрипартийной демокра
тии, повышение звания члена 
партии, укрепления единства и 
сплоченности партийных рядов.

Важнейшими задачами нашей 
городской парторганизации по 
осуществлению решений съезда 
являются: всеми средствами по
литической и организаторской 
работы довести великие идеи, и 
решения съезда и Программы 
партии до сознания каждого тру
женика города. В первичных 
парторганизациях, на предпри
ятиях и стройках, в совхозах 
необходимо обеспечить широкое 
обсуждение и изучение материа
лов съезда и на этой основе за
крепить и развить дальше тот 
трудовой и политический подъ
ем, который был во время пред
съездовской трудовой вахты.

Нужно еще шире организовать 
работу по изысканию и исполь
зованию резервов, увеличению 
уровня производства, росту про- 
изводительности труда.

Нам предстоит еще ши
ре развернуть соревнование 
всех трудовых коллективов за 
ускорение темпов создания ма
териально - технической базы 
коммунизма, повсеместно улуч
шить организацию производства, 
использование деист в у  ю щ и х 
мощностей не на словах, а на 
деле дать зеленую улицу новой 
технике, комплексной механи
зации и автоматизации процес
сов.

В капитальном строительстве 
нам необходимо ликвидировать 
отставание в строительстве и 
вводе новых мощностей по цеху 
непрерывной прокатки, а осо
бенно иа Хромпиковом и Старо
трубном заводах. Нашим строи
телям необходимо принять са
мые решительные меры по вво
ду в эксплуатацию цеха № 8, це
ха аргоно-дуговой сварки и фу
терованных труб и в максималь
но-короткие сроки. Без этих мощ
ностей мы не сможем справить
ся с последующим планом се
милетки.

У нашей партийной организа
ции есть еще одна очень серь
езная задача — поставить на но
ги наши совхозы. Они не вели
ки, но при хорошей работе они 
смогут в значительной степени 
ооеспечить город картофелем, 
овощами, молоком. Наши шеф
ствующие организации обязаны 
выполнить целый ряд серьезных 
работ по строительству животно
водческих помещений, по меха
низации работ, оказать помощь 
в расширении посевных площа
дей и удобрений полей, с тем, 
чтобы 1962 год стал годом рез
кого увеличения продуктивности 
нашего сельского хозяйства.

Горкому, горисполкому, пар
тийным, профсоюзным и комсо
мольским организациям нужно 
больше проявлять заботы об 
улучшении материального уров
ня и культурно-бытового обслу
живания трудящихся. Нуж
но уже сейчас разработать пла
ны, изыскивать денежные и ма
териальные ресурсы для строи
тельства в 1962 г. в увеличен
ных размерах жнлья, детских 
садов и яслей, бытовых мастер
ских, магазинов и столовых, уси
лить внимание к  вопросам снаб
жения населения продуктами 
питания и предметами. повседне
вного спроса.

Наши предприятия местной 
промышленности обязаны резко * 
увеличить производство мебели, 
предметов домоустройства, улуч
шить работу бытовых мастер
ских и расширить ассортимент 
услуг. Медицинские работники 
обязаны улучшить профилакти
ческую и лечебную работу сре
ди населения и особенно в на
ших рабочих поселках и сель
ской местности.

Горком партии, первичные, 
партийные организации обязаны 
постоянно работать над даль
нейшим совершенствованием 
форм и методов организаторской 
и политической работы среди 
трудящихся, развивать у них 
творческую активность и ответ
ственность за состояние дел в 
своем цехе, заводе и городе в 
целом.

Смелее привлекать широкий 
актив к  работе партийных,, со
ветских, профсоюзных и комсо
мольских организаций, полнее 
использовать критику и само
критику в борьбе с устранени
ем наших недостатков.

Разрешите выразить уверен
ность в том, что Первоуральская 
партийная организация еще вы
ше поднимет уровень организа
торской и политической работы 
среди трудящихся, не пожалеет 
сил, энергии и знаний для до
стижения великой исторической 
цели — торжества коммунизма 
у нас в стране.



С О Б Р А Н И Е  ГОРОДСКОГО ПАРТИЙНОГО АКТИВА

П Р Е Н И Я  П О  Д О К Л А Д У  С Е К Р Е Т А Р Я  Г К  К П С С  А . И . Л Е О Н Т Ь Е В А

Главное— повышение производительности труда
Из выступления секретаря парткома Новотрубного завода Ю. В. НАРБУТОВСКИХ >

ГЛАВНОЙ задачей сейчас партийная органи
зация ставит доведение до сознания всех 

трудящихся материалов X X II съезда КПСС. Этим 
уже занимаются более 300 пропагандистов, 740 
агитаторов. Создадим дополнительно 30—40 кру
жков для рабочих.

Партийный комитет разработал подробный 
план практических мероприятий по выполне
нию решений X X II съезда КПСС. Особо обра
щается внимание на развертывание действенно
го соревнования за коммунистический труд, 
усиление партийного контроля над хозяйст
венной деятельностью, подбор и расстановку 
наших кадров, их учебу.

В резолюции X X II съезда КПСС подчеркива
ется, что повышение производительности труда 
— коренной вопрос политики и практики ком
мунистического строительства. За последние 
десять дней с карандашом в руках, по-хозяй
ски подсчитывали мы имеющиеся резервы и воз
можности для резкого повышения производи
тельности труда. Обсуждали на собраниях и со
вещаниях рабочих, инженеров и техников, пар
тийных работников и пришли к  выводу: к  кон
цу семилетки увеличить производство труб на 
каждого работающего почти вдвое. Конечно, 
это не легко, но у нас есть возможности. Пре
дусматриваем большие работы по повышению

темпов механизации и автоматизации, внедре
нию новой техники и передовой технологии, 
энерговооруженности. Более широкий размах 
примет и организация технической учебы ра
бочих. Намечаем в течение 1962 года техниче
ской учебой охватить всех рабочих основных 
цехов, а в следующем — всех вспомогательных 
цехов.

Труженики завода развивают творческую ини
циативу по ускорению создания материально- 
технической базы коммунизма. Заслуживает 
внимания патриотический почин бригад комму
нистического труда цеха «В-4» 'мастеров тт. Ка- 
лянова и Рязанова, обратившихся к руковод
ству цеха с просьбой увеличить действующие 
нормы выработки. Рабочие крана № 8 обрати
лись к  начальнику цеха.№ 14 с просьбой о пре
кращении оплаты за старшинство старшему ма
шинисту. Все это ростки нового, проявление за
боты простых людей об укреплении могущества 
Родины, Такие патриотические начинания за
служивают широкого распространения.

От имени парторганизации Новотрубного за
вода предлагаю: целиком и полностью одобрить 
решения X X II съезда партии, новую Програм
му и Устав КПСС, принять эти документы к не
уклонному руководству и исполнению.

Поднять совхоз 
до уровня передовых

Из выступления директора Первоуральского совхоза 
В. П. ГРЕДАСОВА

Заботиться 
о благе народа
Из выступления старшего 

вальцовщика цеха № 5 
Новотрубного завода 
И. Ф, КАБАНЦЕВА

Рабочие стана «160» продела
ли большую работу по достой
ной встрече X X II съезда партии. 
План десяти месяцев выполнен 
на 103,3 процента. Сверх плана 
прокатано 5.052 тонны труб. Про
изводительность труда состави
ла 104,2 процента. Сэкономлено 
328 тонн металла, 25,3 тонны то
плива.

Коллектив стана взял обяиа- 
./ f ' 1ельство—до конца года прока- 

' тать сверх плана 550 тонн труб.
В решении съезда партии боль

шое внимание уделяется повыше
нию благосостояния трудящихся. 
В нашем городе требуется про
вести большую работу, чтобы 
удовлетворить растущие запро
сы населения. Не хватает у нас 
детских садов, яслей. В школах 
трехсменные занятия. Необходи
мо улучшить работу торговых 
организаций.

«Все во имя человека, для 
блага человека». Эти пламенные 
слова Программы нашей партии 
надо претворять в жизнь.

ВСЕ ДЛЯ ЗДОРОВЬЯ 
ЧЕЛОВЕКА

Из выступления зав.
поликлиникой Новотрубного 

завода Р. Л. БОСЫХ
В Программе партии большие 

задачи поставлены перед работ
никами здравоохранения в деле 

•✓улучшения медицинского обслу
живания населения, а проведе
нии на предприятиях профилак
тической работы и т. д. Наша 
задача—полностью и квалифици
рованно удовлетворять населе
ние города медицинской по
мощью.

Многое мы сделали по обору
дованию и оснащению наших 
кабинетов соответствующей ап
паратурой, упорядочен прием 
больных. Проводится воспита
тельная работа с медицинским 
персоналом по ознакомлению 
их с материалами съезда пар
тии.

Наша задача: систематически 
проводить профилактическую ра
боту, добиваться снижения за
болеваемости, делать все для 
здоровья человека, который стро
ит наше светлое будущее — 

I коммунистическое общество.

Успехи радуют строителей
Из выступления бригадира монтажников стройуправления 

№ 4 А. И. ПЕТРОВА

Три года отделяет нас от ХХТ 
съезда партии, на котором мне 
выпала большая честь быть де
легатом и вместе с другими де
легатами принимать величест
венную программу на семилетие.

Возвращаясь со съезда, я мно
го рассказывал своим товарищам 
ио работе о решении съезда. То
гда мы всей бригадой единодуш
но решили выполнить семилетку 
за пять лет и призвали всех 
строителей города соревновать
ся за досрочное выполнение се- 
милетнего плана.

Прошло три года. Наша брига
да верна своему слову, успешно 
справляется со своими обяза
тельствами. Работаем мы друж
но и высокопроизводительно, ос
воили монтаж крупнопанельных 
домов, и вот за последний год 
бригадой смонтировано 600 квар
тир, или около 20 тысяч квадрат
ных метров жилой площади.

Успехи нас радуют, каждый 
из нас старался встретить XX II 
партийный съезд более высоки
ми показателями. Наша бригада 
встала на трудовую вахту в 
честь XX II съезда КПСС и ко 
дню его открытия обязалась за
кончить монтаж более 17500 кв. 
м жилой площади, что и было 
успешно выполнено.

Перед строителями стоит боль
шая задача: до конца этого года 
сдать в эксплуатацию 14800 кв. м. 
жилья, а всего за 1961 год —
40.000 кв, м. Строители хорошо 
знают свое дело и стремятся вы
полнить обязательства.

Коллектив нашего стройуправ
ления резко снизил стоимость 
одного квадратного метра жи
лой площади. На протяжении 
десяти месяцев текущего года 
стройуправление работало рента
бельно и имеет за этот период 
91 тысячу рублей сверхплановой 
экономии. Производительность 
труда так же выше плановой на 
8,4 процента. Годовой план по 
капиталовложениям коллектив 
выполнил за 10 месяцев.

X X II съезд КПСС поставил пе
ред всем народом задачу — на
ряду с созданием могучей про
мышленности добиться резкого 
роста сельскохозяйственного про
изводства. Общий объем продук
ции сельского хозяйства за 10 
лет должен быть увеличен при
мерно в 2 с половиной раза, а 
за 20 лет — в три с половиной 
раза.

Решение этой задачи можно 
осуществить за счет правильного 
использования имеющихся ре
зервов колхозов и совхозов, рез
кого улучшения использования 
земли, как основного средства 
производства в сельском хозяй
стве, то есть получения макси
мума сельскохозяйственной про- 
дукции.

Первоуральский совхоз при
зван обеспечить город молоком, 
овощами и картофелем. Но он 
плохо справляется с порученной 
задачей, и требуется еще много 
усилий, чтобы до конца прове
сти специализацию сельскохо
зяйственного производства и до
биться значительного увеличе
ния важнейших видов продук
тов питания.

Результаты работы совхоза за
1961 год очень плохие. Низкая 
урожайность всех сельскохозяй
ственных культур, а также ни
зкая продуктивность животно
водства явились результатом вы
сокой себестоимости получен
ной продукции. Все это привело 
к  тому, чтб в настоящее время 
мы ощущаем серьезные финан
совые затруднения.

■Коллектив совхоза наметил на
1962 год мероприятия для корен
ного улучшения работы и повы
шения рентабельности- с тем,

чтобы за 2—3 года полностью 
обеспечить город овощами и кар
тофелем и значительно увели
чить продажу цельного молока.

По полеводству намечено из
менить структуру площадей: 
увеличить посев озимой ржи; 80 
процентов зерновых культур по
сеять в смеси с бобовыми куль
турами; увеличить площадь бо
бовых; все площади под однолет
ние и силосные посеять вико 
горохо-овсяными смесями, даю
щими в наших условиях хоро
ший урожай.

Намечено увеличить посадку 
овощей в два с лишним раза. 
Овощи решено не распылять но 
отделениям, а сосредоточить в 
основном на трех отделениях с 
тем, чтобы организовать специ
альные бригады, укомплектовав 
их механизмами, организовать 
посев больших площадей.

Учитывая низкое плодородие1 
наших почв, намечено вывезти 
под все овощные культуры и 
картофель по 60 тонн органпче 
ских удобрений на гектар, а все 
го надо вывезти более 30 тысяч 
тонн.

По животноводству намечаем 
механизацию всех трудоемких 
процессов.

В текущем году большую по
мощь совхозу оказал Новотруб
ный завод, остальные же пред
приятия своих планов по шеф 
ской помощи не выполнили. На 
гоями предприятиями проводит
ся огромная работа в подщеф- 
ных совхозах Ачитского райопа. 
Мне кажется, что наша город
ская партийная организация в 
состоянии поднять одни совхоз 
города до уровня передового.

Больш е внимания стройке
Из выступления зам. директора Хромпикового завода А. П. ШЕЛЕСТА 

Причина такогоУвеличение продукции и ус
пешное выполнение семилетнего 
плана по нашему заводу зависит 
от своевременного ввода произ
водственных мощностей. Однако 
итоги работы по промышленно
му строительству за истекший 
период являются тревожными. 
Производственные мощности по 
производству хромовых солей в 
установленные сроки не введе
ны.

Годовой план капитальных 
вложений по промышленному 
строительству за 10 месяцев вы
полнен всего лишь на 43 про
цента. Таким образом, установ
ленный второй срок ввода в дей
ствие цеха № 8 в четвертом 
квартале текущего года срывает
ся.

неудовлетво
рительного хода строительства 
на заводе заключается в том, 
что хозяйственные органы, в ча
стности совнархоз, ослабили вни
мание К строительству, пустили 
это дело на самотек. Материаль
ное обеспечение очень плохое.

В ноябре должен быть выпол
нен объем работ на 611 тысяч 
рублей. По оперативным данным 
за 15 дней выполнено только на

66 тысяч рублей. Особенно пло
хо выполняют работы тресты 
«Уралспецстрой», «Уралсталь
конструкция» и «Уралсантехмон- 
таж».

Большой объем работ выпол
няет генподрядчик —■ т р е с т  
«Уралтяжтрубстрой». Для реше
ния этой задачи стройке следу
ет оказывать повседневную по
мощь, особенно в обеспечении 
материалами, рабочей силой.

П о л н ы  р е ш и т о с т и

В прениях также выступили 
нач. снабжения швейной фабри
ки А. И. Фрейдман, директор 
завода сантехизделий. А. М. Ха- 
занов, начальник О ОТ Динасо-

Закончить строительство в 1962 году
Из выступления главного инженера

Коллектив нашего за
вода не пожалел уси
лий, чтобы достойно 
встретить XX II съезд 
партии. За последние 
три года валовая про
дукция на заводе уве
личилась на 177,4 про
цента, а товарная—на 
179 процентов. На 1962 
год предстоит дальней
ший значительный рост 
выпуска продукции. 
Объем валового выпуска 
в 1962 году по сравне
нию с 1959 годом дол
жен составить 210 проц.

Резко изменилась но
менклатура выпускае
мых изделий. В настоя
щее время завод выпу
скает 33 наименования 
электросварочных ма
шин мощностью от 
0,75 до 100 киловатт. 
На наших машинах мо
жно осуществлять свар
ку точечную, шовную,

стыковую и дуговую 
постоянным и перемен
ным токами.

Номенклатура выпу
скаемых машин за пог- 
следние два года значи
тельно обновлена. В 
1962 году мы будем вы
пускать наиболее тру
доемкие машины с 
электронным устройст
вом, кроме того они бу
дут оснащены пневма
тическим, либо гидрав
лическим приводом. Ре
зко повышаются требо
вания в отношении точ
ности изготовления де
талей и узлов.

Коллектив завода по
лон сил и не боится

Новоуткинского завода «Искра» Л . П. ПЕТРОВА
цех. В октябре мы про- полуфабрикаты и ком- 
веля ряд мероприятий плектующие изделия 
и мобилизовали коллек- более 100 заводов стра-
тив на выполнение обя 
зательств в честь XX II 
съезда партии и 44-й 
годовщины Октября. И 
вот цех смог выдать ли
тья почти на 35 процен
тов больше среднеме
сячной нормы. Этот 
пример говорит об ог
ромных резервах, тая
щихся на производстве.

Завод решает вопросы 
и бытового характера.

Основные затрудне
ния на заводе — это 
отставание капитально
го строительства, на
блюдается текучесть

трудностей, связанных j рабочей силыД особенно 
с бурным ростом про- инженерно - техниче- 
изводства. В нашем рас- i ских работников. Труд-
лоряженжи есть резер
вы. Приведу такой при
мер. Наиболее отсталым 
на заводе был литейный

но с материально - тех
ническим снабжением. 
Для производства ма
шин нам поставляют

ны. Неполучение каких- 
либо изделий в срок 
парализует работу пред
приятия.

В отношении прекра
щения текучести инже
нерно - технических ра
ботников надо решать 
вопрос со стороны ма
териальной заинтересо
ванности, которая, как 
нам известно, сохраня
ется на весь период 
строительства комму
низма.

Наш завод строится 
около десяти лет- и тем 
не менее нет ни одного 
законченного объекта. 
Строительство завода 
надо закончить в 1962 
году. Надо принять ме
ры, чтобы совнархоз 
изыскал средства для 
завершения работ.

вого завода Н. С. Савельев.
Коллектив нашего завода, за

явил тов. Хазанов, тоже полон 
решимости трудиться во славу 
Родины. Но в этом году он не 
выполняет плана и своих обяза
тельств. Не выполняет не пото
му, что не желает, а потому, что 
почти для 30 процентов нашей 
продукции мы должны получить 
заготовку со стана «102» Ново
трубного завода. Но, как извест
но, стан не пущен, нет и труб.

Коллектив изыскивает возмож
ности для ликвидации отстава
ния. Проводим мы работы по 
усовершенствованпю технологии, 
повышению качества изделий и 
другие.

Коллектив нашего завода, как 
и весь советский народ, полон 
решимости претворять в жизнь 
решения XXII съезда партии, 
сказал начальник ООТ Динасо
вого завода Н. С. Савельев. В 
наше время сколько хороших мы
слей возникает у  рабочих! Вот у 
нас в механолитейном цехе 
трудящиеся проявили инициати
ву—создать общественное бюро 
нормирования и организации 
труда. Сами труженики решили 
заниматься нормированием. Это 
же ценнейшая инициатива, и 
она должна найти поддержку и 
в других цехах.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»



Из блокнота туриста

Армения— Азербайджан О ПРАВДИВОСТИ
О ЖИЗН

Ю. КОЛЕСНИКОВ
Давно у меня ’ была мечта по

бывать на Кавказе. И вот она 
осуществилась в этом году. Мо
им другом по маршруту был 
Анатолий Мартемьянов, отжи
гальщик цеха № 6 Новотрубно 
го завода.

Самолет доставил нас в Тби
лиси. Мы с большим интересом 
осмотрели парк на горе Финн 
клюр.

Подошло время отправляться 
к первоначальному пункту — 
турбазе «Норк» в Ереване, от- 

> куда и начнется наш турист
ский поход. Весь маршрут -рас
считан на 20 дней. В Ереване 
туристы любовались красотой 
белоснежных вершин малого и 
большого Арарата. У нас наме
чена экскурсия в селение Гар- 
ни-Гегард. После завтрака мы 
отправились труда на автобусе. 
Гарии славится споим историче
ским прошлым. Остатки крепо
сти около села рассказывают о 
том, что она была построена 
еще в первом веко нашей эры, а 
за крепостной стеной — антич
ный храм прохлады. В этом хра
ме проходили все совещания и 
сборища, разрешались разные 
вопросы во главе с правителем 
крепости. Во время раскопок бы
ла обнаружена баня. Видимо, в 
ней мылись все жители крепо
сти. Пол к бане красочно раз
рисован и расписан арабскими 
письменами.

По горной дороге мы прибли
жаемся к  действующему мона
стырю «Айрива-нк». «Айриванк» 
был -высечен в скале в 1215 г.

Двухчасовой переезд, л мы 
снова на улицах Еревана. Во 
второй лоло-вине дня насмотрели 
выставку достижений народного 
хозяйства Армении. Тысячи эк
спонатов, представленных на 
выставку, ярко показывают раз
витие Армении за годы Совет
ской власти.

Вечером пришлось получать 
сухой паек. Для чего? Оказыва
ется, до озера Севан путь не 
близок. «К обеду на турбазу вам 
не вернуться, — поясняет нам 
директор ту рбазы, —■ так что бе
рите сухой паек, дригодатея».

Погода на Севане очень из
менчива. Вершины гор вечно 
окутаны облаками, сильный ве
тер не дает покоя. Много иност
ранных туристов. Несмотря на 
большой холод, мы все же иску
пались. Пообедав и немного от
дохнув, отправились в обратный 
путь. А-втобус спускался быстро, 
и чем ближе к  городу, тем теп
лей становился климат.

Мы посетили Матенадаран-хра- 
нилище. В этом большом здании 
размещен научно - исследова
тельский институт древних ру
кописей, хранятся древние бо
жественные книги, евангелие. 
Особый интерес представляет 
ценнейший архитектурный па
мятник города — Эчмпадзннский 
кафедральный собор, построен
ный в 301 г. н. э. Собор—действу
ющий, с очень красивой наруж
ной и внутренней отделкой, име
ет свой музей. Экспонаты разме
щены в трех церковных залах.

Здесь собрана коллекция разно
образной денежной валюты, коро_ 
ны, костюмы обслуживающего 
персонала церквей. Очень много 
экспонатов из золота и серебра.

На нашем пути лежит город 
Кафан, расположенный в котло
ване, среди живописных гор. В 
долинах — плантации чая. хлоп
ка, грецкого ореха и капусты. 
Мы совершили экскурсию по го
роду. в районе которого добыва
ется медный колчедан. А на сле
дующее утро опять едем по гор
ной дороге, как по зеленой ал
лее. Лучи солнца не могут про
биться сквозь густые ветви ду
ба и граба. По дороге мы оста
новились прямо в лесу, около 
шашлычной, подкрепились на
циональным кавказским блюдом.

Сады приводят нас прямо в 
Горис, мы даже и не заметили. 
Что въехали в город. Домов поч
ти не видно, настолько здесь гу 
сты сады. Сады хорошие и боль
шие, все излишки фруктов жи
тели города продают государст
венным консервным заводам. В 
городе познакомились с произ
водством ковров на фабрике. Не
мало сохранилось в окрестно
стях: города архитектурных па
мятников и священных мест

(Начало. Окончание следует).

В городской библиотеке поя
вилась замечательная повесть 
И.Муратова «ЖИЛА НА СВЕТЕ 
ВДОВА». Повесть проникнута 
пафосом борьбы .советского на
рода за освобождение родной зе
мли от гитлеровских захватчи
ков.

Герои повести Ульяна, Петро 
Петрович и Тарас Дунай. Все 
они ведут страстный спор о ме
сте подвига в нашей жизни, о 
долге и обязанностях советского 
человека.

Особенно глубокое, сильное 
впечатление оставляет жизнь 
Ульяны Дунай. Она во всем и 
везде остается верной себе (хо
тя это норой и,очень трудно!), 
своему пониманий) правды, чи
стоты, справедливости и верному 
чувству к своему мужу Тарасу. 
Автор повести как бы раскрыва
ет историю подвига, ее большую 
и чистую душу.

Ульяна сумела в дни жесто
кой и страшной оккупации со
хранить жизнь двух своих близ
нецов, прячась с ними на черда
ке, около трубы дома отогревая 
их.

Пецро Петрович Дунай — это 
отец партизана Тараса. Прово
жая сына в тыл врага, он ска
зал: «Ие подставляй лоб под ну
лю. Глупая смерть бесславна. Но 
не забывай: отдать голову смо
лоду за такое дело, как наше,

КНИЖНАЯ
не так страшно, как дожить до 
старости в той хате, что с краю».

Но есть в повести и отрица
тельный тии—Ахтырский, оста
вляющий гадливое чувство к ее- 
бе.

Повесть волнует, оставляет 
очень глубокое и сильное впе
чатление. Жаль, что книга име
ется только в одном экземпляре 
в библиотеке. Крайне было бы 
желательно устроить по повести 
читательскую конференцию.

К. АРХАНГЕЛЬСКАЯ.

МОЖНО ВЫКУПИТЬ
Подписчики могут выку- 

тотть в книжных Магазинах 
города ’следующие издания: 
М. Горький — 8 том, Луи 
Арагон — 2 том, 23 и 24 тома 
собраний Сочинений iB. .И, Ле
нина, А. Блок —; 4 том. 
В. Скотт — 5 том. 20-й том 
собрания Сочинений К. Марк, 
са и Ф. Энгельса, «Библиоте
ка сибирского романа» 15 
том, «Великая Отечественная 
война» — 3 том, «Всемирная 
история» — 8 том, «Руковод
ство по педиатрии» — 2 том, 
«Краткая географическая эн
циклопедия»' — 2 том.

М. СЕВОСТЬЯНОВА.

О ВКУСАХ СП О РЯ Т

Ш о л а , и л и  у л о б с т т о
они стали с ней спорить и 
говорили, что она не имеет' 
права указывать. Им говорил 
и бригадир, но и  это не по
действовало. Девушки гово
рят, что в таком наряде они 
ходят во Дворец на Динасе, 
в к и н а.

Мое мнение другое. И вот. 
хочу, чтобы через газету мне 
ответили, для чего предназна
чены женские брюки и где в 
них можн-о бывать?

С приветом 
Юрий МАЛЬЦЕВ.

Молодцы^, ребята!

Работаю я на Динасовом 
заводе Осенью меня посыла
ли на уборочную в Перво
уральский совхоз, в седьмое 
отделение (деревня ст. Тре
ка). С завода на уборочную 
поехало много молодежи.

В дерев’йе есть клуб. Вое 
знают, что это культу рное у ч
реждение, куда народ прихо
дит отдыхать. Наши девушки 
стали ходить на танцы в брю
ках. Заведующая клубом не 
сколько раз предупреждала 
девушек, чтобы они не Появ
лялись в клубе в брюках, и о 

Получив письмо Юрия, редакция обратилась к  секретарю ком
сомольской организации Динасового завода Фене Пекариной с 
просьбой ответить на вопрос молодого человека. Вот ее ответ.
—О вкусах спорят. О модах тоже. Но моды предлагают, и ие обя

зательно брать «на вооружение» все, что предлагается Всесоюз
ным Домом моделей. Дом моделей часто предлагает своим чита
тельницам женские брюки.

Я не уверена в чрезвычайной важности или проблематичности 
поднятого вопроса: для чего служат женские брюки? Для того же, 
для чего и все остальные части женского туалета — для удобства 
и красоты. В последние годы многие девушки, которым прихо

дится часто разъезжать, ходить в туристские походы, зани
маться физическим трудом убедились, что в таких обстоятельст
вах удобнее носить брюки, чем легкие развевающиеся платья.

Да, в ряде городов женские брюки стали заурядной формой 
одежды для молодых женщин — для работы, для спорта. Безу
словно, эта форма одежды не наряд для клубов и дворцов 
культуры. Но девушки, столь возмутившие парня, были приез
жими в селе, где они работали временно на уборочной и условия 
быта у них, возможно, были несколько лагерные, временные.

Заслуживает порицания форма реакции этих девушек в брю
ках на замечания заведующей клубом (не имеет, дескать, права 
указывать).

Вывод таков: брюки женские — не стиль, а очень удобная, про
стая форма одежды, одежды рабочей, зимней, но не парадной, 
А вызывают они у нас впечатление необычного потому, что не
давно вошли в наш обиход и, как все новое, несколько еще удив
ляют воображение.

Ф. ПЕКАРИНА.

К  ЖИТЕЛЯМ ГОРОДА И ПОСЕЛКОВ!
В настоящее время и до 1 января 1962 года проводятся 

прививки против тяжелого инфекционного заболевания — 
весенне-летнего клещевого энцефалита.

Граждане, работающие в лесу на рубке и очистке леса, мо
гут обратиться для проведения прививок в поликлиники, уча
стковые больницы и фельдшерские пункты по месту житель
ства.

САНЭПИДСТАНЦИЯ.

В четверг в гости к новотруб- 
викам приезжали хоккеисты 
Нейтрального спортивного клуба 
армии г. Москвы на товарище
ский матч по хоккею с мячом. 
Бесспорно, наши болельщики по
сле поражения новотрубников 
от свердловчан строили прогноз 
и на этот раз не в свою пользу.

С первых же минут инициати
вой и игровым преимуществом 
овладели ншотрубиики. В тече
ние пятнадцати минут у ворот 
москвичей разыгрывается пять 
угловых. Но вскоре из-за ошиб
ки защитника Кадочигова (НТЗ) 
армейцам удалось открыть счет, 
а на последней минуте Стани
слав Старчеико заставил гостей 
начать с центра поля. 1:1.

Москвичи нервничают. Чувст
вуется их беспокойство за три
умфальный престиж. Буквально 
три дня назад им удалось нане-

<П0Д ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»

армейцамстй поражение (2:1) 
Свердловска.

Во второй половине москвичи 
делают шестикратную замену иг
роков. Дважды «диспетчер» 
команды мастер спорта М. Осив- 
цев выходит из игры на отдых. 
Но его динамичная скорость на
талкивается на упорство" наших 
хоккеистов. Итак, как ни стара
лись москвичи выиграть матч, им 
не удалось. Боевая ничья!

Состязание прошло с явным 
прей му ществом первоу пальцев.
Новотрубники разыграли у во
рот противника 11 угловых. От 
верного гола гостей спасла штан
га ворот. Когда зрители покида
ли трибуны, всюду слышались 
слова:

— Молодцы, ребята! • Сыграли 
лучше, чем москвичи.

А поворотись-ка, сын! . 

Экой ты смешной/какой!

ПРОДОЛЖАЕТСЯ ПОДПИСКА ИА ГАЗЕТЫ И ЖУРНАЛЫ 
иа 1962 ГОД

на следующие издания. Газеты: «Правда», «Экономичес
кая газета», «На смену!», «Радио и телевидение» (програм 
ма телепередач из Свердловска), «Сельская жизнь», «Лес
ная промышленность». Журналы: «Агитатор», «Вопросы
истории КПСС», «Коммунист», «Партийная жизнь», «По
литическое самообразование». Проблемы мира и социализ
ма», «Болгария», «Венгерские новости», «Вьетнам», «ГДР», 
«Китай», «Корея», «Народная Румыния», «Новая Корея», 
«Польша», «Современная Монголия», «Социалистическая Че
хословакия», «Рабоче-Крестьянский корреспондент», област
ной «Блокнот агитатора», «Урал», «Уральский следопыт», 
«Фотогазета».

На вышеуказанные издания подписка будет продолжать
ся до 10 декабря 1961 года.

СПЕШИТЕ ОФОРМИТЬ ПОДПИСКУ!
Союзпечать.

I И ЗВЕЩ ЕНИЕ
28 ноября, в 3 часа дня, во 

Дворце культуры Динасового 
завода состоятся общее собра
ние пенсионеров Динаса. По
вестка дня:

1. Отчет о работе совета 
пенсионеров.

2. Выборы нового совета 
пенсионеров.

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ ДИНАСА 
(филиал)

СЕГОДНЯ 
Художественный фильм 

«КАЗАКИ»
Начало: 7 и 9 часов вечера.

МАЛМЫГИНА Нина Алексеев
на, проживающая в г. Перво
уральске, Соцгород, ул. Ватути
на, 37, кв. 38, возбуждает судеб
ное дело о расторжении брака с 
МАЛМЫГЙНЫМ Адамом Павло
вичем. Дело будет слушаться в 
областном суде г. Свердловска.

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм
«СЕРДЦЕ НЕ ПРОЩАЕТ»

Начало: 7 и 0 часов вечера.
АДРЕС РЕДАКЦИИ: Первоуральск.

Береговая, 1 . ТЕЛЕФОНЫ: редактор 
экономический отдел

Свердловскан область, улица 1* 
—0-64, ответственный секретарь—2-ей, 
1-06, отдел писем — 2̂ 17.

НС—15501 Заказ 8367.




